¿Quién es ③SCAR UPEGUI?



Es un Piedecuestano nacido hace 54 años, hijo de los docentes Emeterio Upegui (QEPD) y Rosalba Pereira de Upegui, egresado del colegio Balbino García, exjugador profesional de fútbol que tuvo sus inicios en el fútbol aficionado en diferentes clubes piedecuestanos, pasando también por la selección del municipio, la selección Santander con participación en juegos Nacionales, de ahí llegando a las divisiones menores del club atlético Bucaramanga, debutando en el año 1989 con el plantel

profesional de este club, posteriormente teniendo paso por el independiente Santa Fe, atlético Junior y culminando la carrera futbolística en el deportivo Pasto; una vez culminada su carrera futbolística inició carrera como director técnico dirigiendo al atlético Bucaramanga, Alianza Petrolera, y Jaguares de Córdoba en Colombia, Chorrillo y universitario en Panamá.

También ha sido gerente y presidente del club Atlético Bucaramanga, actualmente se desempeña como asesor deportivo y administrativo de clubes y empresas de representación deportiva.